

04.12.2020

Liebe Schulleitungen,

die vergangenen Monate haben unsere Schulen aufgrund der Pandemie vor große Herausforderungen gestellt. Die Landesregierung und das Schulministerium halten trotz massiver Beeinträchtigungen derzeit weiterhin am angepassten Regelunterricht fest.

Dies ist angesichts der zunehmenden Personalausfälle durch Quarantäne und Erkrankung an vielen Schulen oft nicht mehr zu schaffen und löst bei den Kolleginnen und Kollegen Unverständnis aus.

Der Personalrat hat sich nach mehreren Hilferufen und Beschreibungen von einzelnen Schulstandorten an die Regierungspräsidentin gewandt und in einem Brief auf die Situation der Beschäftigten an Hauptschulen in der Coronakrise hingewiesen. Auf der nächsten Gemeinschaftlichen Besprechung im Dezember wird dies ein wichtiges Thema sein.

Die Verantwortung für die Beschäftigten und die Schüler bleibt aber bei den Schulleitungen, die seit Beginn der Pandemie ständig auf die aktuellen Situationen reagieren müssen, um einen geordneten Unterrichtsbetrieb gewährleisten zu können.

An dieser Stelle möchten wir uns ausdrücklich für Ihr großes Engagement und Ihren Einsatz bedanken.

Sollten Sie trotz oder gerade wegen des „Dschungels“ von Schulmails, Verfügungen, Verordnungen und Erlassen noch Fragen oder Informationen zum Thema Schule und Corona haben, rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine Mail.

Scheuen Sie sich nicht, Ihren Personalrat zu kontaktieren.

Wir sind gerne für Sie da.

Mit kollegialen Grüßen und bleiben Sie gesund!



Edgar Köllner, Vorsitzender

Nr. 09 ● 2020